



Brutal balacera en Tierras Blancas

Fiscalía y PDI indagan riña que dejó tres hospitalizados. Revisan cámaras de seguridad y se pericia un vehículo con daños por proyectiles. /06/

Joven tuvo que pedir disculpas por agresión a personal de Cesfam de La Serena.

02

Embajador cubano en Chile estrecha lazos comerciales en la comuna puerto. /05/

Tras la modificación del fraccionamiento de cuotas

Asociación de Industriales Pesqueros en Coquimbo evalúa tomar acciones legales contra el Estado. /09/



07

